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MAIRIE DE SOTTEVAST 
PROCES VERBAL DU CONSEIL MUNICIPAL DU 

21 novembre 2024 
 
Date de convocation :  14 novembre 2024 
Date d’affichage :  14 novembre  2024     

 Nombre de conseillers :  en exercice : 15  Présents : 9 Votants : 9  dont    Pouvoir-(s) 

L’an deux mille vingt-quatre le 21 novembre à 19 h, le Conseil Municipal de 
SOTTEVAST, légalement convoqué, s’est réuni à la Mairie, sous la présidence de 
Monsieur Jean-Pierre TOLLEMER, Maire, conformément aux dispositions du 
Code Général des Collectivités Territoriales (art.L2121-7 à 2121-34). 
 
Présents : 
M. Jean-Pierre TOLLEMER, Maire,  
M. Marc LALANDE, M. Jean-Marie BOSQUET, M. Richard CORNILLE, M. Thierry LE 
FORESTIER, Mme Sandrine MOUCHEL-LAUNEY, Mme Sophie LETERRIER, Mme 
Françoise BAILEY, M. Jean-Paul LEFORESTIER 
Absents excusés : M. Mickaël LELONG, Mme Christiane LAISNEY, Mme Aurélie 
LEPETIT, M. Emmanuel SANSON 
Absent : M. Mathieu BOUGIS, Mme Catherine DUCHEMIN,  
 
Formant la majorité des membres en exercice 
Mme Françoise BAILEY a été désignée secrétaire de séance 

 

DCM 59-2024  MAISON DES ASSOCIATIONS AVENANT OUEST TERRASSEMENT 

 MAISON DES ASSOCIATIONS 
 Avenant au marché pour le lot 2 entreprise Ouest terrassement 
 
 Fourniture et pose de caniveaux à grille et piquage sur le réseau 
 Pour un montant de 2 250 € HT soit 2 700 € TTC 
 
 Le conseil municipal à l’unanimité de ses membres présents accepte le devis de 
l’entreprise OUEST TERRASSEMENT et valide l’avenant qui s’y rapporte. 
 

DCM 60-2024  DEVIS RENOVATION DU MUR JOUXTANT LA MAISON DES 
ASSOCIATIONS (hors marché) 

Travaux à réaliser en parallèle des travaux de la maison des associations. 
 

 Entreprise LEDUC matériaux et main d’œuvre (sauf les pierres fournies par la 
commune)      7 637.90 € HT   soit   9 165.48 € TTC 

 Entreprise BAC Thierry sans fourniture de matériaux  
3 601.60 € HT    soit   4 321.92 € TTC  

+ angle du mur en pierres   458.33 € HT soit 550 € TTC 

Total :  4 871.92 € TTC 

 

Le conseil municipal à l’unanimité de ses membres présents, valide le devis de 

l’entreprise BAC Thierry 

 

Rapport des décisions du maire dans le cadre de ses délégations depuis la 
dernière séance 
 
 Devis MANUTAN COLLECTIVITES petit mobilier école, centre de loisirs et 

bibliothèque 
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Avancements des dossiers, projets et informations diverses 
 
 Administratif : Point sur les marchés de travaux en cours et infos diverses 

 
 Social 

 Recensement des personnes vulnérables 
 Séjour partage du 3 au 7 mars 2025 au Croisic 
 Point repas des ainés 

 
 Communication  

 Newsletter relecture le 11/12/2024 à 18 heures et distribution le 
21/12/2024 

 Report Koésio, livraison normalement prévue en décembre 
 
 Travaux  

 Entretien de la commune 
 Installation des décorations de Noël début décembre 
 La commission de sécurité est passée au groupe scolaire, il n’y a rien à 

signaler 
 
 Scolaireà orgabn 

 Compte rendu conseil d’école du 19 novembre 2024 
- Point sur effectifs et prévisions : 

En maternelle : septembre 2024 : 74 enfants inscrits 
                             septembre 2025 : prévision de 77 inscriptions 
En élémentaire : septembre 2024 : 88 inscrits 
                               septembre 2025 : prévision de 79 inscriptions 

- Point sur l’évaluation des écoles selon un protocole national 

Pour rappel, une évaluation des 2 écoles avait eu lieu l’an passé. Elle consistait à 
organiser des échanges avec des directrices, enseignants, AESH, agents, services civique, 
élèves, parents, acteurs périscolaire, agents restauration, maire et adjointe aux affaires 
scolaires avec équipe d’évaluateurs externes (inspecteur Education Nationale, 
conseillère pédagogique, directeur, tous d’une autre circonscription.  
Il en ressort un certain nombre de points d’attention qui servent de base au projet 
d’école.  
Pour exemple : pour répondre à la remarque sur le manque de projet entre l’école et le 
collège, une découverte du collège de Bricquebec a été organisée pour les CM2. Ils ont 
visité les lieux, rencontré des élèves et leurs professeurs et déjeuné au self. 
Autre exemple : pour répondre à une demande de facilitation de communication, une 
enseignante de l’élémentaire est présente chaque matin au portail pour répondre aux 
éventuelles questions des familles  

- Points sur projets :  

Reconduction des projets avec le Trident. Chaque élève a accès à une représentation au 
théâtre et travaille en atelier avec des artistes. 
Un nouveau projet pour le MS en avril : avec la Cité de la Mer, les enfants étudierons les 
animaux en mouvement 
Poursuite du cycle natation pour CP/CE1/CE2/GS et MS 
Cycle équitation pour les PS en mai 
Téléthon : (pour le vendredi 29 de 14 à 16h) les élèves de CM2 organisent et mettent les 
différents relais et accompagnent les plus petits.   
De cette façon, tentons d’aller vers une plus grande responsabilisation des élèves. Dans 
ce but nous avons remise en place l’aide au service des maternelles par des élèves 
(volontaires) de CM1, et nouveauté, une aide au débarrassage et nettoyage des tables, 
ainsi que la désignation d’un « gendarme » pour ramener le calme à la fin du repas. 
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Conseil d’école extraordinaire du 19 novembre. 
Ordre du jour : fusion des 2 écoles. 
Exposition des arguments justifiant cette fusion par Mr Sagglio,  inspecteur de 
l’éducation nationale.  
Expression par Mr le Maire des inquiétudes que cette fusion pourrait « faciliter » des 
éventuelles suppressions de poste. 
En fin de réunion,  vote des membres du conseil d’école, favorables en majorité à la 
fusion. 
 
Point sur réunion scolaire du 12/11/2024 

-  Il faudra engager rapidement une réflexion sur la restructuration des locaux 

suite au déménagement de la cantine dans le nouveau bâtiment.  

- Il sera aussi nécessaire de repenser l’organisation de la cour élémentaire et, entre 

autres,  d’organiser les espaces pour mieux les partager 

 
 Sports et animations - associations  

 Le Téléthon aura lieu le week-end du 29/30 novembre 2024, le 
programme prévu sera plus dense le vendredi que le samedi 

 Réunion conseil municipal jeune avec la participation de 3 élus 
 Concert cant’roche au profit du téléthon 
 21 décembre 2024 à 17 heures à la salle de l’élan : spectacle de Noël 

 
Infos diverses 

 Vœux à la population le vendredi 24 janvier 2025 à la salle de 
l’élan. 

 Vœux au personnel vendredi 10 janvier 2025 à 18 heures 30 à la 
mairie  

 Réunion publique concernant l’adressage mercredi 15 janvier 
2025 à 18 heures à la salle de l’élan 

 Bâches défense incendie : commande des premières bâches en 
2025 

 Point sur les travaux fibre dans la commune + raccordement sur 
Tollevast 

 Rendez-vous MFR pour séjour partage  
 Vente de terrain 
 Retour sur la rando d’halloween : très forte participation, les 

retours sont positifs, tout s’est bien déroulé et les participants 
étaient satisfaits. 

 
 
 

 Le maire,   La secrétaire, 
 Jean-Pierre TOLLEMER               Françoise BAILEY 
 


